



26.07.2006 – 13:00 Uhr

Conflit au Proche-Orient : la Croix-Rouge suisse intensifie son aide

Berne (ots) -

Face à la dégradation de la situation humanitaire au Proche-Orient, la Croix-Rouge suisse (CRS) a décidé de doubler son aide pour la porter à 600 000 francs. Au Liban, dans la bande de Gaza et en Syrie, ces fonds permettront d'apporter une assistance médicale aux réfugiés et, notamment, d'acheminer des denrées alimentaires destinées aux enfants en bas âge. Il s'agit aussi de doter les hôpitaux libanais du matériel de transfusion qui leur fait cruellement défaut et de fournir des biens médicaux à Gaza, où les conditions de ravitaillement sanitaire se détériorent d'heure en heure. La CRS collabore avec le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge afin de venir en aide à toutes les victimes du conflit sans distinction.

L'évolution de la situation est extrêmement préoccupante. La CRS déplore que la population doive payer le prix fort de cette escalade de la violence et que des objectifs civils, dont des ambulances de la Croix-Rouge libanaise, soient régulièrement touchés. Elle soutient tous les efforts déployés pour mettre un terme aux souffrances des civils.

Vos dons sont les bienvenus sur le compte postal 30-4200-3, mention « Proche-Orient ».

Renseignements complémentaires :
Croix-Rouge suisse, Coopération internationale,
Karl Schuler 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100513374> abgerufen werden.